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Hora de balanço na Comunidade Intermunicipal. Maria do Céu Albuquerque falou do que foi
feito no passado… sem perder de vista o futuro.

Maria do Céu Albuquerque, presidente da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, esteve
na Hertz como convidada do «Especial Informação». À beira de completar dois anos após a
tomada de posse – aconteceu a 28 de outubro de 2013 – importava, desta forma, efetuar um
balanço deste trajeto, em particular com “um olhar” para aquilo que já foi feito e ainda para as
metas a concretizar no futuro próximo. Assista à entrevista, na íntegra, através do filme editado
pela Hertz.

Veja aqui a entrevista: https://youtu.be/unXd0KVdk-U

 

Fonte: Rádio Hertz
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